
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  reservado  o  espaço  do  Plenarinho  desta  Casa  para  realização  de
Audiência Pública híbrida  para discussão do Projeto de Requalificação da Rua da Aurora,
no dia 05 de maio de 2022, das 14h às 17h.

Da  aprovação  deste  requerimento,  encaminhe-se  convocação  às  pessoas  abaixo
relacionadas:

1. Sr. Luis Henrique Lira, presidente da Autarquia de Urbanização do Recife (URB), com
endereço à Av. Oliveira Lima, 867, Boa Vista, Recife/PE;

2. Sra. Ana Paula Vilaça, Chefe do Escritório de Gestão do Centro do Recife - ReCentro,
com  endereço  provisório  na  Avenida  Rio  Branco,  104,  bairro  do  Recife,  e-mail:
anavilaca@recife.pe.gov.br; recentro@recife.pe.gov.br.  

 

JUSTIFICATIVA

O Cais da Aurora/Cais Sinhá Menezes, importante paisagem cultural do Recife, vem
passando, desde o ano passando por processo de requalificação urbana. O investimento é na
ordem de R$ 6 milhões e será executado pela Autarquia de Urbanização do Recife (URB).

O projeto completo prevê, de acordo com a Prefeitura do Recife, a requalificação de
sete varandas, tendo sido iniciado pelas varandas 3 e 4, que estão localizadas entre as ruas
02 de Julho e Capitão Lima e estão em andamento. 

De acordo com o Prefeito do Recife, João Campos, "Esse projeto inteiro cria um parque
urbano,  linear,  que  a  gente  chama de  Cais  da  Aurora.  A  requalificação  das  calçadas  já
começou e são mais de R$ 4 milhões em obras”.

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
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Contudo, diariamente várias críticas e questionamentos chegam sobre a obra, seja por
não ter seguido a proposta construída coletivamente junto com a associações de moradores
Amigos da Aurora, seja pela remoção da obra “Carne da Minha Perna” do local onde estava
instalada a mais de 15 anos ou pela previsão de intervenção em área ocupada por mais de
120 pescadores que se localizam nas imediações da Ponte do Limoeiro.

Essas  e  outras  questões  tornam  necessária  a  discussão  com  toda  a  sociedade  do
projeto de requalificação do Cais da Aurora e Cais Sinhá Menezes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  01 de abril de 2022.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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